

## TRÁFICO

### Excepción

Lo fueron las carreteras toledanas en el último 'puente' con respecto al descenso de accidentes y víctimas que se ha registrado en todo el país y, también, en Castilla-La Mancha (comparado con las mismas fechas de 2008). En la provincia de Toledo se contabilizaron 10 accidentes con víctimas entre el viernes 4 y el martes 8 (fueron 4 el año pasado). Ambos años murió una persona, pero en 2009 se han registrado hasta 3 heridos graves y 16 leves (en 2008 fueron sólo 7 leves). Pese a las malas cifras de la provincia, los datos han sido mejores a nivel regional. Ha habido 2 accidentes de consideración menos (19 este año), 2 muertos menos (sólo el que falleció en Toledo), 6 heridos graves (la mitad que en 2008) y 34 leves (26 el año pasado).

## STO DOMINGO

### Nada de patrullas

Al subdelegado del Gobierno, **Javier Corrochano**, no le parece nada bien que en Val de Santo Domingo hayan decidido, con el visto bueno del ayuntamiento, crear patrullas de vecinos para reforzar la seguridad del pueblo. Dice que el alcalde no les ha comentado que tuvieran problemas de seguridad.

## CEBOLLA

### Justo a tiempo

Llegó un guardia civil para rescatar a una pareja de ancianos atrapados en un dormitorio por el fuego que se desató en su casa de Cebolla. Gracias a la rápida intervención, no sufrieron ningún daño.

## ILLESCAS - CASARRUBIOS

### Desarticulada una banda de traficantes que utilizaba "muleros"

Los "muleros" son los traficantes que se ofrecen a transportar droga dentro de su intestino, ingiriéndola en trozos del tamaño de una bellota que se envuelven en plástico (se ven en la foto). Con ellos era como operaba la banda desarticulada por la guardia civil en la provincia. Una vez aquí la trataban, preparaban las dosis y las distribuían desde Illescas, Casarrubios y Leganés. Han detenido a nueve españoles y un marroquí de entre 25 y 34 años (4 han ingresado en prisión). Funcionaban de forma muy organizada y extremando las medidas de seguridad, así que la operación policial, iniciada en septiembre, no ha sido nada fácil, ha dicho

**Javier Corrochano**, el subdelegado del Gobierno.

En poder de esta banda se han encontrado: 300 pastillas de éxtasis, 883 gramos de hachís (en bellotas), 130 dosis de cocaína, 107 de marihuana, 4 básculas de precisión, 13 móviles, un coche y 1.845 euros supuestamente relacionados con la venta de droga.



## TOLEDO

### Agresivos de más

El dueño de un bar del barrio del Polígono, en Toledo, aún se recupera de las heridas en el cuello y la cara que le produjo con un cuchillo un cliente con el que entabló una discusión. Ya ha sido detenido. Es E.J.O.S., de 24 años.

A.O., de 42 años, ha sido detenido en el casco histórico de la misma ciudad por lesionar al policía que iba tras él cuando huía del altercado con otras tres personas en el que se había visto envuelto en plena madrugada. Además se le ha abierto expediente de expulsión por no tener permiso para estar en España

## TOLEDO

### Se guardó la llave

Lo hizo E.T., de 21 años, con las llaves de la casa en la que había trabajado en Toledo. El 27 de octubre las usó para volver a su antiguo lugar de trabajo y robar joyas y dinero. La policía ya la ha detenido.

En la misma ciudad, la llamada al 091 de un ciudadano alertando de dos sospechosos en la caseta de una obra, permitió a los agentes llegar a tiempo de sorprender con las manos en la masa a J.A.M. y J.M.R., de 25 y 30 años. Y lo mismo ocurrió en Talavera con I.C. y C.B., sorprendido robando combustible de un camión.



Comercial

**Durma**

Aire acondicionado, piscinas, riego, calefacción, fontanería, depósitos, tratamiento de aguas, energía solar, amplia exposición en saneamientos, estufas y cassette, cabinas de hidromasaje, accesorios de baño, caldera de biomasa...

*¡No cerramos al mediodía!  
¡Abrimos los sábados por la tarde!*

C/ García Lorca n 46 (Pol. Ind. Corredor de la Sagra) 45200 ILLESCAS (Toledo) Telf. 925 51 13 02 - Fax 925 51 19 75  
e-mail:comercialdurma@comercialdurma.com

